



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces

68 m²

Réf. 83566143

1 099 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le prestigieux quartier du Palm Beach, à 100 mètres de la célèbre Croisette et du port Canto, venez découvrir ce magnifique appartement toit terrasse entièrement rénové d'environ 68 m². Il se compose comme suit : une entrée, une cuisine ouverte sur le salon, deux chambres en suite avec salle de douche, une belle terrasse d'angle bénéficiant d'une vue dégagée sur la mer. À l'étage vous bénéficierez d'un grand toit terrasse privatif et de sa magnifique vue. Un emplacement de parking en sous-sol et une cave complètent ce bien. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Located in the prestigious Palm Beach area, 100 meters from the famous Croisette and the Canto harbor, come and discover this beautiful penthouse apartment fully renovated of about 88m². It is composed as follows: An entrance, two bedrooms en suite with shower room, a kitchen open to the living room with panoramic sea view and a large corner terrace. On the first floor you will benefit from a large private roof terrace and its magnificent view. A parking space in the basement and a cellar complete this property. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com